



UN CAFÉ CON...



Familia Fernández Ussía

“El reto para 2025 es que todos los padres estemos a gusto en el Colegio. Que ninguna familia se encuentre sola”

1.- ¿Cómo se presenta la Navidad? ¿cómo la vivís en familia?

Es una época del año que disfrutamos especialmente. Estamos mucho tiempo juntos, hacemos planes familiares y con amigos, y todos somos muy conscientes de lo que acontece. Es tiempo de alegría en nuestra casa.

2.- Este año os habéis “estrenado” como Matrimonios Colaboradores de 4 de Primaria. ¿Qué tal la experiencia? ¿qué destacaríais de estos primeros meses de curso?

Pues la verdad que ha sido bonito ver “El Prado” desde dentro, por así decirlo. Nosotros llevamos muchos más años en Montealto como padres y la verdad que ha sido fantástico conocer mejor El Prado, las familias que lo conforman e integrarnos más en el colegio.

Destacaríamos la disponibilidad y esfuerzo de muchos padres para conseguir que El Prado sea una familia de familias. La verdad es que para los que no venimos de este tipo de colegios resulta especialmente llamativo el compromiso de un colegio con la formación y acompañamiento de las familias durante toda la etapa escolar de sus hijos.

Esto lo vivimos como un regalo.

3.- ¿Cuál es exactamente la labor de un Matrimonio Colaborador?

Junto con el matrimonio encargado, ser acompañante del resto de padres de la clase. Estar pendiente de las familias que conforman la clase, de fomentar y facilitar momentos de encuentro.

Es curioso ver cuánto bien hace a nuestros hijos que se genere una cierta hermandad con los padres con los que compartimos clase y seguramente varios cursos.

4.- Lleváis cuatro años en el Colegio, ¿qué es lo que más os ha sorprendido de El Prado?

A pesar de ser un colegio muy grande, la familiaridad que vivimos. Uno tiene la sensación de que El Prado es un poco "casa".

5.- ¿Un propósito para el año nuevo?

A nivel "colegio" el reto es trabajar para que los padres estén/ estemos a gusto. Que ninguna familia se encuentre sola. Que la percepción de que El Prado es una gran familia sea algo que todo el mundo, de alguna manera, pueda notar.



JOSE MARÍA

MARTA

Profesión

Abogado laboralista.

Tengo una pequeña empresa.

¿Por qué El Prado para vuestras hijos?

Confianza absoluta.

No contemplaba otra opción desde nuestra magnífica experiencia en Montealto.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor...

La verdad que no me acuerdo.
Solo sé que siempre ha ido contento.

A mi me pareció que de repente se hacía mayor.
Lo recuerdo con cariño.

JOSE MARÍA

MARTA

Madrid, Barça o Atleti...

Madrid, pero soy muy poco futbolero. (Como espectador, porque me encanta jugarlo).

No me puede interesar menos el fútbol . Lo siento :-).

Un libro...

“Corazón inquieto”.

“Caminando por valles oscuros”.

Una peli...

“Karol, el hombre que llegó a ser papá”.

“Qué bello es vivir”.

JOSE MARÍA

MARTA

Un plan en familia que recomendarías

Pasar el día en alguna ciudad cerca de Madrid todos juntos.

Jugar al trivial y hacer tortitas en casa.

La mejor actividad de la APA es...

Todas las actividades deportivas.
Yo juego al fútbol y al baloncesto en El Prado
y lo pasamos realmente bien.

Toda la formación para familias.
Las matrimoniales y las educativas.
En general me parece que ayudan y forman.